



Gefeiert wird mehrmals

25 Jahre Hahnbacher Marktbläser – Auftakt mit Jubiläumskonzert am 7. April

Hahnbach. (ibj) Das Jahr 2018 steht bei den Hahnbacher Marktbläsern ganz im Zeichen ihres 25-jährigen Bestehens. Mit unterschiedlichen Veranstaltungen feiert der Verein seinen jugendlichen Geburtstag.

Mit dem Jubiläumskonzert am 7. April 2018 starten die Musiker in ihr Jubiläumsjahr. Um 19.30 Uhr beginnt der Musikgenuss für Jung und Alt in der Josef-Graf-Halle.

Programm mit vielen Highlights

Zusammen mit ihrem Dirigenten Benno Enghart haben die Musiker ein unterhaltsames Programm zusammengestellt, welches auch – so viel sei bereits verraten – Highlights der vergangenen Konzerte beinhaltet.

Ein dreitägiges Proben-Wochenende mit Übernachtung in einer Jugendherberge gehört zur Vorbereitung. Doch



Mit mehreren Veranstaltungen wollen die Hahnbacher Marktbläser ihr Gründungsjubiläum begehen. Bild: ibj

das ist längst nicht alles. Im Alter von 25 Jahren hat man noch genügend Puste, seinen Geburtstag gleich mehrere Male zu feiern. Freunde der (Blas-)Musik können sich

deswegen die weiteren Höhepunkte in diesem Jahr schon einmal in ihrem Kalender vormerken: Die Musiker unter ihrem Vorsitzenden Matthias Fenk laden nämlich am 10. Mai zum Musikalischen Vaternachtsfest am Gemeindeweiler in Hahnbach ein.

Feiern mit reichlich Musik

Bei Weißwurstfrühstück, Mittags- und Kaffeetisch bis hin zum Dämmereschoppen dürfen sich die Besucher aus nah und fern auf eine Wohltat für Leib und Seele freuen. Wie es sich für einen Musikergeburtstag gehört, werden an diesem Tag auch unterschiedlichste Musikgruppen ihr Bestes zu Gehör bringen.

Einen weiteren Höhepunkt erreicht das Jubiläumsjahr dann am 8. Juli beim Internationalen Jugendmusikfestival mit Gruppen aus China, Australien und dem gesamten Landkreis. Nach den Darbietungen der Gastgruppen werden im Anschluss an den Festzug hunderte von Musikern beim großen Gemeinschafts-Chor den Besu-

chern ein beeindruckendes Bild im Hahnbacher Marktkern bieten.

Am 27. Oktober wird es dann zum Abschluss des Jubiläumsjahres eine Neuauflage des Wirtshausclubbings geben. Mehrere Bands unterschiedlichster Musikrichtungen feiern dann zusammen mit den Besuchern – egal, ob jung oder alt – in verschiedenen Hahnbacher Lokalen 25 Jahre Hahnbacher Marktbläser.

„Es ist ein Jubiläum voller Stolz und Freude“, so unterstreichen die Vereinsverantwortlichen die Bedeutung der Vereinsgeschichte. Nachdem im Jahr 1993 – damals noch unter Bürgermeister Herbert Falk – die lange Tradition, in Hahnbach Blasmusik zu spielen, mit der Gründung der „Hahnbacher Marktbläser e.V.“ wiederbelebt wurde, erfreuen seitdem über 50 aktive Musiker im großen Orchester und im Nachwuchsbereich regelmäßig sich und ihre Zuhörer mit traditioneller und moderner Blasmusik.

Fortsetzung nächste Seite



Ein bleibendes Erlebnis waren die Auftritte der Hahnbacher Musiker in Südkorea.

Elektro-Installation
Elektro-Heizung
Hausgeräte
Kundendienst



elektro winkler

Sulzbacher Str. 4 · 92256 Hahnbach · ☎ 09664/282
Fax 09664/8221 · elektro_winkler@t-online.de



Fleißiger NachwuX

Die Hahnbacher Marktbläser haben Angebote auch schon für die Kleinen



Für die „NachwuXler“ sind die Auftritte in den Juniorkonzerten ein besonderes Ereignis. Bild: ibj

Hahnbach. (ibj) Das Bestehen der Marktbläser bis in die Gegenwart ist auch den bis dato sechs Dirigenten (davon jeweils drei im NachwuX- bzw. Hauptorchester) sowie den vier Vorsitzenden zu verdanken.

Viele Veranstaltungen im Jahresablauf der Marktgemeinde sind ohne die Mitwirkung der Musiker nicht mehr denkbar.

Immer dabei, wo etwas los ist

So bilden ihre Klänge beim Faschingszug, bei Bockbierfest, Marktfest, Adventsmarkt und kirchlichen Feierlichkeiten wie Fronleichnam, Frohnbergfest oder vor der Christmette den passenden Rahmen.

Gemäß dem Motto „Die Zukunft des Vereins sind unsere jüngsten Musiker“ bieten die Marktbläser ein breites Ausbildungsspektrum an. Angefangen bei der musikalischen Früherziehung (ab 4 Jahren) über Blockflötenunterricht bis hin zur Instrumentalausbildung (teilweise verbunden mit Kinder- oder Erwachsenenbläserklasse) und dem NachwuX-Orchester bieten

sich allen Interessierten, egal welcher Altersgruppe, reichlich Möglichkeiten, sich der musikalischen Gemeinschaft anzuschließen.

Bei einem Juniorkonzert dürfen die jungen Musiker das Erlernte vor vielen Zuhörern präsentieren. Ausgewählte Holz-, Blechbläser- und Schlagzeug-Ensembles runden die breite Palette ab.

Eine vereinsinterne Jugend-Vorstandschafft sorgt sich mit außermusikalischen Freizeitveranstaltungen besonders um die nachwachsende Generation.

Dass Musik keine Grenzen kennt und auch einen wesentlichen Beitrag zur Völkerverständigung leisten kann, haben die Hahnbacher Marktbläser schon mehrmals erlebt. Kontakte zu anderen Musikvereinen bestehen über die Landesgrenzen hinaus und boten Gelegenheiten zu Vereinsreisen nach Südafrika, Südkorea oder Ungarn.

langjährige Freundschaft und (Gegen-)Besuche der Vereine vertiefen die Verbindung.

Auch zum Jubiläumsjahr hat sich bereits eine musikalische Delegation der Pusztavamer angekündigt. Man darf also gespannt sein, welche Überraschungen sich die Hahnbacher Marktbläser noch für ihre Feierlichkeiten ausgedacht haben.

Gerne gesehene Musiker-Freunde

Besonders zur ungarischen Kapelle aus Pusztavam und den nordfriesischen Musikern aus Drelsdorf/Ahrenhöft/Stapel (DAS Orchester) besteht inzwischen eine

Nähere Informationen und Auskünfte zu den verschiedenen Veranstaltungen erhalten alle Interessierten unter www.marktblaer.de/jubiläum oder beim Vorsitzenden Matthias Fenk unter Telefon (09664) 9 50 69.



Mit viel Freude lernen die Jüngsten die Welt der Musik in der musikalischen Früherziehung kennen. Bild: ibj



Miller & Schiffer
Bestattungen *Jedem Leben ein Zeichen setzen*

- Erd-, Feuer- und Seebestattungen
- Traditionell und individuell
- Überführungen im In- und Ausland
- Bestattungs- und Vorsorgeregelung
- Erledigung aller Formalitäten
- Durchführung von Bestattungen im gesamten Landkreis
- Menschlich, kompetent und fachlich

HIRSCHAU
Georg-Schiffer-Str. 4
☎ 24 Stunden 0 96 22 / 704 330 5

SULZBACH-ROSENBERG
Kugelplatz 7
☎ 24 Stunden 0 96 61 / 813 624 0



www.ms-bestattungen.de
info@ms-bestattungen.de